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m nota divulgada na segunda-feira (24), sobre o “Acordo CAPAF”, a Diretoria do Basa fala pela Eprimeira vez após a derrota da proposta em Assembleia.

Sem limites para agir com arrogância, a Diretoria do BASA afirmou que o Sindicato deveria levar a 
proposta à aprovação na Assembleia. Isso é um desrespeito aos verdadeiros donos do Sindicato, os 
associados. O Sindicato não aprova nada, quem aprova é a base e, a base, recusou a proposta.

Basta! A base entendeu que não deveria aprovar a proposta, pois ela RETIRA DIREITOS DOS 
TRABALHADORES.

Na verdade, a referida nota lançada pelo Banco está endereçada, exclusivamente, aos advogados do 
SEEB-MA.

Os 12 milhões – Veja no trecho retirado do documento, onde o direcionamento da nota se confirma:

“Esclarecemos ainda, que nosso compromisso é em relação às premissas fixadas na audiência realizada 
em 06/11/2020, o que inclui o pagamento por parte do Banco de R$12 milhões, a título de honorários aos 
advogados do sindicato, tão logo homologado o acordo.

Por fim, em respeito à transparência do processo negocial, informamos que os advogados do Sindicato 
ressalvaram o pagamento de honorários contratuais, a ser honrado pelos associados.

A esse respeito, por se tratar de relação de caráter contratual havida entre Sindicato e seus patronos ou 
ainda destes com os associados, o Banco não tem qualquer responsabilidade ou ingerência sobre o que foi 
ou será negociado a esse título, cabendo exclusivamente às partes envolvidas.”.

Afinal, a quem a Diretoria do Banco quer convencer de um acordo? A banca, e não os 
participantes? Quer empurrar “goela abaixo” um acordo que foi feito sem ninguém saber, tentando 

comprar os advogados dos trabalhadores?
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após Derrota, Diretoria do BASA

exercita sua arrogância. 
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